

Communications

M. LE MAIRE : Je voudrais d'abord souhaiter la bienvenue à Rodolphe DUMOULIN, le nouveau Directeur Général Adjoint qui a remplacé Alain ANANOS, dans les mêmes fonctions. C'est un jeune administrateur de 31 ans -on s'est dit qu'il fallait donner leur chance aux jeunes-. Il vient de la Mairie de Lille où il était chargé de la coordination des politiques de la ville, globalement l'action sociale, Lille qui est une ville dont nous connaissons bien par ailleurs le Maire.

Donc Rodolphe, bienvenue à Besançon avec votre œil neuf et votre jeune et déjà conséquente expérience. Nous sommes sûrs que nous allons continuer à bien avancer dans un domaine, l'action sociale, qui est important, capital et au cœur de nos politiques depuis déjà de nombreuses années.

* * * * *
* * *

Par ailleurs, au terme de ce Conseil Municipal, une motion vous sera soumise concernant les désengagements de la CNAF et leurs conséquences inquiétantes pour nos politiques en direction de l'enfance. C'est une motion qui sera présentée par Françoise FELLMANN.

Dont acte.